

Pour diffusion immédiate  
Le 7 avril 2006

n° 06-082

## **Déficit du régime de retraite : Le gouvernement aidera le Collège du Yukon**

WHITEHORSE – Aujourd’hui, le gouvernement du Yukon a annoncé qu’il aidera financièrement le Collège du Yukon à régler le problème du déficit de son régime de retraite.

Dans le cadre de l’entente de contribution, le gouvernement versera au Collège du Yukon la somme de 1 251 600 \$ par an, durant cinq ans, à partir de l’exercice financier 2006-2007.

« Le gouvernement du Yukon est fier d’annoncer qu’une entente de contribution pluriannuelle avec le Collège du Yukon est en train d’être conclue afin de combler le sérieux déficit du régime de retraite du Collège du Yukon », a déclaré le premier ministre, Dennis Fentie. « Nous apportons cette importante contribution au Collège du Yukon, car nous souhaitons soutenir le travail considérable accompli par cet établissement pour permettre aux Yukonnais de bénéficier des possibilités qu’offre l’éducation postsecondaire. »

Le premier versement, comme le prévoit l’entente de contribution pluriannuelle, sera effectué ce mois-ci. D’autres fonds seront disponibles en attendant les révisions actuarielles annuelles.

-30-

### Renseignements :

Peter Carr  
Conseiller en communications  
Conseil des ministres  
867-667-8688  
[peter.carr@gov.yk.ca](mailto:peter.carr@gov.yk.ca)

Clea Ainsworth  
Communications  
Éducation  
867-393-7102  
[clea.ainsworth@gov.yk.ca](mailto:clea.ainsworth@gov.yk.ca)